

Un éxito la tercera versión de la expo miel Santa Cruz 2025

El centro de Santa Cruz, fue el escenario propicio para realizar la tercera versión de la Expo Miel. Un evento que marca un hito dentro de la Ruta O'Higgins, dando muestra del enorme trabajo que realiza el sector apícola y como ha progresado su producción, fidelizando a nuevos públicos.

El alcalde de Santa Cruz, Yamil Ethit Romero junto al director regional de Sercotec, Leandro Carreño; el jefe de gabinete del Gore, Sergio Salazar, colaborado-

res y apicultores, realizaron el corte de cinta inaugural del evento más grande de la apicultura en la región.

Esta iniciativa es promovida por el Gobierno Regional y Sercotec, en colaboración con la Municipalidad de Santa Cruz, Apiloh, Lainox, CEAF, CTRV, Universidad de O'Higgins y la Universidad Santo Tomás, se realizó en la Calle Claudio Cancino y Plaza de Juegos de Santa Cruz, este viernes 15 y el sábado 16 de agosto.

En ella los asistentes pudieron disfrutar de una variada programación que incluyó:

- Stand de emprendedores locales y regionales, exhibiendo sus productos derivados de la miel.
- Cocina entretenida, con demostraciones gastronómicas.
- Seminarios de expertos sobre la apicultura y el valor de la miel en la región.

•Concursos para el público asistente, con premios atractivos.

•Cata de miel para descubrir las distintas variedades que se producen en la zona.

•También se realizó la presentación de shows en vivo de reconocidos artistas tales como: Los Pincheiras del Sur de John Rosales, Los Costinos, Dúo Elegidos, La Sonora 5 Estre-

llas, Los Sudakas, Cheloi Music, Pilqui y King HXC, quienes pusieron ritmo y energía al evento.

